
Zuschauerfragen für den Schöpfer gechannelt von Karl Mollison  
8. August 2017 

Eröffnendes Gespräch 

[00:00:13] Denny: Ich heiße alle willkommen, hier ist Denny mit meinem Youtube Kanal 

„WhyIsThisTrue?“. Und bei mir ist heute Karl Mollison vom Team Archangel.com 

(teamarchangel.com) und Karl und ich setzen unsere Channeling-Serie fort. Und heute 

werden wir das dritte Channeling mit dem Schöpfer machen. Wir haben schon zwei 

gemacht, und hierbei verwenden wir eure Fragen und Karl channelt den Schöpfer, oder 

Gott, oder wie auch immer ihr den Schöpfer des Universums, den Schöpfer unserer 

Realität, sozusagen, bezeichnen möchtet. Wie gesagt, das ist unser drittes, wir haben 

schon zwei gemacht, das zweite, das wir gemacht haben, war auch mit 

Zuschauerfragen. Und heute haben wir neun Fragen und zwei sind von Karen, und die 

folgenden fünf sind von Gifford. Und es besteht die Möglichkeit, dass ich 

währenddessen Änderungen vornehme, weil, wie wir in der Vergangenheit gesehen 

haben, manchmal eine Folgefrage in der ersten Frage beantwortet wird. Wir müssen 

hier also gewissermaßen auf der Hut sein, denn wir wollen keine Situation schaffen, wo 

wir uns unnötigerweise wiederholen oder etwas fragen, das bereits beantwortet wurde. 

Also nochmals vielen Dank, dass du das mit mir machst, Karl, ich weiß das wirklich zu 

schätzen. Ich möchte hier nur eine kurze Anmerkung machen und etwas, auf das ich 

mich konzentriert habe und das ziemlich hilfreich ist, besonders in Bezug auf meine 

Beziehung zu Karl und das, womit wir hier gearbeitet haben. Unterscheidungsvermögen 

ist bekanntermaßen eine sehr wichtige Sache und wir versuchen, nicht unnötig zu 

urteilen, aber wir müssen unser Unterscheidungsvermögen nutzen, wenn wir durchs 

Leben navigieren.  

[00:01:57] Denny: Und eines der Dinge, auf die ich versucht habe, mich zu 

konzentrieren, ist nicht so sehr das, was gesagt wird, sondern die Früchte, die Früchte, 

der Aktivitäten, des Verhaltens, des Lebens von jemandem. Und ich bin gesegnet durch 

die Interaktion nicht nur mit Karl, sondern auch mit den Leuten, mit denen Karl arbeitet.  

[00:02:17] Denny: Und wenn man an den Ausdruck denkt, der, wie ich glaube, aus der 

Bibel stammt: „An ihren Früchten sollt ihr sie richten“, dann denke ich, dass es ein guter 

Weg ist, so vorzugehen. Und ich habe nur Gutes über die Interaktion der Leute mit Karl 

gehört. Karl hat vielen Menschen geholfen. In Karls Karriere, bevor wir das hier 

gemacht haben, ging es ausschließlich darum, Menschen zu helfen. Es ging nicht 

darum, in der Öffentlichkeit zu sein. Ich wollte nur darauf hinweisen, weil es einige 

berechtigte Kritikpunkte an dem gibt, was wir hier tun. Und die werden zur Kenntnis 

genommen, aber ich würde die Leute gerne dazu anregen, bevor sie sich zu sehr 

darauf versteifen, in diesen Kategorien zu denken. Und ich denke, das ist ein 
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ausgewogenerer Weg, um zu Schlussfolgerungen zu kommen, wenn es das ist, worum 

es einem geht. Wie dem auch sei, ich wollte das nur anmerken, Karl. Und vielen Dank, 

dass du das mit mir tust. Ich weiß, du bist sehr beschäftigt. 

[00:03:13] Karl: Gut, vielen Dank, Denny. Ich freue mich, hier zu sein. Ich liebe das, was 

du tust, weil es sehr im Einklang ist und es ist im Einklang mit dem göttlichen Reich.  

[00:03:24] Karl: Das ist es, was jetzt, hier und jetzt nötig ist, dass der gesamte Planet 

zusammenkommt und dies in einer Partnerschaft mit dem göttlichen Reich tut. Das ist 

das, was die ganze Zeit gefehlt hat. Wir haben mit den Religionen geliebäugelt. Wir 

hatten unsere Höhen und Tiefen. Sie sind ein durchwachsener Segen. Und viele 

Menschen haben sich infolgedessen davon abgewendet. Wir müssen dahin zurück, 

zurück zu Gott. Zurück zur allerhöchsten Quelle göttlicher Macht. Es gibt den höchsten 

Schöpfer, den Urschöpfer des Universums. Das ist die Energie, von der wir eine 

Erweiterung sind und von der wir ein Teil sind. Und das ist unser Ursprung und es ist 

unser Geburtsrecht, eine Beziehung, eine Interaktion und sogar einen Dialog damit zu 

haben. Wir sind korrumpiert worden, so dass es sehr unwahrscheinlich ist, dass das 

passiert. Es ist ein wahrer Segen, diese Lücke schließen zu können. Ich komme aus 

dem Staunen in meinem Leben immer noch nicht heraus, dass ich das tun kann. Und 

es war nicht einfach. Es war ein ziemlich langer Weg, um zu diesem Punkt zu gelangen. 

Und da ich Zugang habe, bin ich in die göttliche Perspektive eingeweiht. Und das ist 

ziemlich beunruhigend, weil sie über nichts, was wir tun, glücklich sind. Sie mögen 

keine unserer Institutionen, sie mögen nicht unsere Art, Dinge zu tun. Und das liegt 

daran, dass wir korrumpiert worden sind. Und wir haben diese externen Einflüsse, die 

hinter den Kulissen arbeiten und uns in dramatischem Maße kontrollieren. Und alles 

verfinstern, unseren spirituellen Aufstieg unterbrechen und uns herabziehen in immer 

schlechteres Verhalten und Benehmen. Und das hat karmische Konsequenzen, denn 

es kommt zurück, wie ein Boomerang, und dann haben wir größere Probleme als Folge.  

[00:05:29] Karl: So haben wir durch die Jahrhunderte hindurch einen Berg an 

karmischen Schulden geschaffen, durch wiederholte Kriege, gegenseitige Ausbeutung, 

und durch Versuche, Initiative und Kreativität zu ersticken, um die Menschen dazu zu 

bringen, im Gleichschritt zu marschieren, gemäß des jeweils aktuellen Dogmas, was 

auch immer es sein mag. Und weiter, und weiter, und weiter, und weiter.  

[00:05:50] Karl: Wir müssen also diesen Kreislauf durchbrechen. Die Botschaft, die ich 

nun bekomme, ist, dass das ziemlich dringend ist. Wir müssen wirklich individuell aktiv 

werden, um dies zu erreichen.  

[00:06:04] Karl: Und die Antwort ist einfach: nach innen zu schauen und sich der 

höchsten göttlichen Quelle zuzuwenden und eine Vereinbarung zu treffen, in Harmonie 

zu sein und eine Beziehung eingehen zu wollen, damit der Fluss der Liebe des 
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Schöpfers hereinkommen kann. Und es kann sehr simpel sein. Ihr wisst schon: 

„Schöpfer von allem, was ist, hilf mir, dein Licht in der Welt scheinen zu lassen. Erhebe 

mich, erhebe mein Herz und hilf all jenen um mich herum, ihren höchsten und besten 

Weg zu finden.“ Etwas Simples. Das ist alles, was wir tun müssen. Und wenn jeder das 

tun würde, würde sich alles auf einmal verändern, anstatt so langsam und schrittweise.  

[00:06:50] Karl: Das Puzzlestück, das fehlt, ein letzter Punkt hier, das Puzzlestück, das 

fehlt, bei all den vermeintlichen Helfern und Heilern und Propheten und Gurus und 

spirituellen Führern, ist Gott. Die Vorstellung, dass wir dies selbst tun können und dass 

wir uns nur erheben müssen, dass wir unseren Weg zu einem höheren Dasein 

manifestieren können, und dass dies die Antwort ist, ist eine falsche Annahme.  

[00:07:21] Karl: Wir brauchen hier göttliche Hilfe. Wir können das nicht wirklich alleine 

machen. Das ist keine Schande, denn wir haben mächtige Feinde. Wir haben finstere 

Geister, die gegen uns arbeiten, und wir haben Außerirdische, die gegen uns arbeiten, 

und sie benutzen Gedankenkontrolle und Manipulation, im großen Stil, auf ganzer Linie, 

bei jedem, durch verschiedene Mechanismen. Wir haben hier also diese 

fortgeschrittenen Formen der Intelligenz und wir sind korrumpiert worden, um unsere 

Fähigkeiten zu minimieren. Wir sind von oben abgeschnitten, größtenteils durch eine 

teilweise Trennung von unserem höheren Selbst, und wir sind vom unteren Teil unseres 

Unterbewusstseins abgetrennt, das unsere gesamte Vergangenheit kennt und weiß, 

was in der Akasha-Chronik ist, und sich darüber Sorgen macht, aber es kann uns diese 

Dinge nicht direkt zeigen. Aber es belastet den Körper, es erzeugt Stress. Wir 

schweben also in der Mitte, im Dunkeln, in vielerlei Hinsicht. Das ist das Dilemma und 

das ist der Grund, warum wir das nicht einfach aus eigener Kraft, aus eigenem Antrieb 

machen können.  

[00:08:31] Karl: Ja, entwickelt euch, tut all die Dinge, die ihr jetzt tut, aber fügt dieses 

göttliche Element hinzu, es dauert nur einen kurzen Moment. Ich habe es gerade getan. 

Wendet euch an Gott. Sag ja zu Gott. Ihr wisst schon: „Ja bitte, komm und hilf uns, 

erhebe mich, erhebe Jedermann, entferne alles Negative, das unseren Fortschritt 

blockiert, das nicht göttlich ist, das nicht im Einklang mit dem Licht ist.“ Ganz einfach. 

Man muss kein Religionsgelehrter oder spiritueller Guru sein, um dies zu tun. Und das 

ist in jedem Menschen angelegt. Wir alle haben diesen Funken, diesen spirituellen 

Funken, diese Resonanz mit der göttlichen Wahrheit. Und das liegt daran, weil wir eine 

Erweiterung des Schöpfers sind. Die meisten Menschen werden aber korrumpiert, sie 

werden mit fröhlichem Gerede gefüttert, das sich gut anhört, und das ist auch in 

Ordnung, bis zu einem gewissen Grad.  

[00:09:27] Karl: Liebe, Vergebung, gütig sein. Andere so zu behandeln, wie man von 

ihnen behandelt werden möchte. All diese Prinzipien sind göttlich in ihrer Essenz, aber 
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das ist nicht die ganze Geschichte. Da ist eine göttliche Kraft, die uns beobachtet und 

darauf wartet, dass wir uns ihr wieder anschließen. Wir wurden weggezogen, wir 

wurden fehlgeleitet, und das ist eine Entscheidung. Wenn wir in diesem Modus bleiben, 

gehen wir vielleicht unter. So einfach ist das. Wieder in die Spur zu kommen ist gar 

nicht so schwer, aber wir müssen uns dazu entschließen, es zu tun. Die meisten 

Channeler sind also derzeit korrumpiert. Diejenigen, die sie channeln, sind nicht die, für 

die sie sie halten. Mir wird immer wieder gesagt, dass mehr als 90 Prozent korrumpiert 

sind. Sie sprechen nicht mit Erzengeln, sie sprechen nicht mit einem aufgestiegenen 

Meister oder einem wohlwollenden Außerirdischen. Sie sprechen mit einem der 

Finsteren: finstere Geister oder eine der finsteren außerirdischen Rassen. Und es gibt 

mehrere davon, hier, jetzt, mitten unter uns, und sie haben hier das Sagen. Wir sind 

zwar Marionetten, aber wir sind ein bisschen widerspenstig, daher ist es ihnen noch 

nicht gelungen unseren Willen vollständig zu brechen. Und das liegt daran, weil das 

göttliche Reich sie zurückhält. Aber sie tun das nur bis zu einem bestimmten Grad. Der 

Rest liegt in unserer Hand. Wenn wir unseren Teil dazu beitragen, selbstständig, und 

die Entscheidung treffen, auf der Seite des Lichts, des wahren Lichts, zu stehen, dann 

wird sich alles ändern und wir werden siegen.  

[00:11:17] Karl: Ich komme nun wieder vom Rednerpult herunter.  

[00:11:21] Karl: Ich habe einiges an Leidenschaft, was das anbelangt, denn es ist 

todernst. Weißt du, und ich habe einige Jahre lang gezögert, über diese Dinge zu 

sprechen, weil die Botschaft so düster ist, und so weiter, und mir wurde auch diese 

ganze Programmierung eingetrichtert, weißt du, „Oh, fokussiere dich nur auf die 

positiven Dinge, bringe nicht das Negative zur Sprache, das wird dich beim 

Manifestieren blockieren“ usw., usw., usw.  

[00:11:43] Karl: Nun, es tut mir leid, wenn man einen Tumor hat, muss man etwas 

dagegen tun. So zu tun, als ob es nicht da wäre, ist keine Lösung. Man muss etwas 

unternehmen, um zu heilen. Und das ist es, worüber wir hier sprechen. Lasst uns 

diesen Ort heilen. Und die heilen, die gegen uns arbeiten. Das ist die ultimative Antwort.  

[00:12:04] Denny: Genau. Genau.  

[00:12:06] Karl: Und das ist es, was ich mit meiner Arbeit mache. Ich entferne also 

dunkle Geister, ich entferne außerirdische Einflüsse, und ich bitte immer um Heilung für 

all diese Wesen, um sie zu erheben. Denn wenn man den Täter heilt, werden auch die 

Opfer geheilt.  

[00:12:22] Denny:  Ja, das ist, das ist ein wirklich guter Punkt. Okay. Gut, vielen Dank, 

Karl. Wenn wir also. Ich denke, ich bin bereit, wenn du bereit bist, können wir die 

Channeling-Sitzung beginnen und die Fragen an den Schöpfer weitergeben.  
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[00:12:41] Denny: Okay?  

[00:12:42] Karl: Ich brauche nur ein oder zwei Minuten, um einige Parameter für den 

Schutz der Arbeit festzulegen. Das ist es, was man immer tun sollte, wenn man 

meditiert, wenn man Informationen oder Führung ersucht oder einfach nur in intuitiver 

Weise Dinge auskundschaftet. Bittet um Schutz, wenn ihr das tut, denn ihr seid wie ein 

Leuchtfeuer da draußen. Und jeder da draußen wird es sehen und sie können 

herunterkommen und anfangen, mit euch zu interagieren.  

[00:13:11] Karl: So ist das nun einmal. Es ist, als würde man mitten in der Nacht die Tür 

öffnen und fragen, ob jemand da draußen nützliches Wissen oder Informationen hat 

und ob sie hereinkommen und es mir zeigen können. Nun, das würde man 

wahrscheinlich nicht tun, weißt du, ohne ein wenig mehr darüber zu wissen, wen man 

da einlädt. Aber was das Intuitive anbelangt, erwarten die Leute nicht, dass das 

passieren könnte, aber ich bin hier, um euch zu sagen, dass das die ganze Zeit 

passiert.  

[00:13:36] Karl: Es gibt eine Menge Wesen da draußen, die es nicht gut meinen. Sie 

wollen eure Energie und sie werden kommen und euch ausbeuten. Es ist genau wie bei 

Bakterien und Viren. Ihr braucht also nur ein paar gute Hygienemaßnahmen und könnt 

euch dadurch schützen, das ist alles.  

 

Quelle der Schöpfung gechannelt von Karl Mollison 

[00:14:01] Quelle der Schöpfung: Hier spricht die Quelle der Schöpfung. 

[00:14:04] Denny: Vielen Dank, dass du bei uns bist, Quelle der Schöpfung. Werden 

Handlungen wie Abtreibung und Sterbehilfe absichtlich in das Bewusstsein der 

Menschheit eingepflanzt, um karmische Schuld zu erzeugen? 

[00:14:19] Quelle der Schöpfung: Das kann der Fall sein. Das ist ein sehr komplexes 

Thema, denn Menschen tun diese Dinge aus vielen, vielen, unterschiedlichen Gründen. 

Die Grundbotschaft, die wir den Menschen an dieser Stelle geben wollen, ist, dass das 

Leben ewig ist, die Seele ist unsterblich. Es gibt keine wirklich großen Probleme. Jede 

Handlung, die den Tod eines anderen zur Folge hat, ist nicht so schwerwiegend, wie es 

scheinen mag, weil alle Beteiligten letztlich langlebig sind, aber dennoch wird es 

karmische Konsequenzen geben und eine karmische Rückzahlung, wenn Schaden 

verursacht wird. Wenn also das Leben, das genommen wird, daran gehindert wird, zu 

gedeihen und zu lernen und dem Leben des Wirts und der Familie, für die die Seele 

bestimmt war, zu helfen, entsteht eine karmische Konsequenz für jeden, der daran 

beteiligt war, dieses Leben zu nehmen. Es gibt viele Umstände, wo Abtreibungen nicht 
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die Pervertierung darstellen, für die sie jemand halten mag, der ein wahrer Gläubiger 

ist, wenn es um die Heiligkeit des Lebens geht. In vielen Fällen ist die Schwangerschaft 

ungewollt und eine Fortführung hätte für viele Beteiligten – vor allem für die Mutter, die 

die Last trägt – großen Schaden zur Folge. Aber auch für ein junges Leben, das unter 

sehr, sehr schwierigen Umständen aufgezogen wird, wo es Mangel, emotionalen 

Missbrauch oder Vernachlässigung geben mag, aufgrund von Stress und der 

Notwendigkeit, den Lebensunterhalt zu verdienen und ein Einkommen zu haben, um 

das Kind zu unterstützen und so weiter. In diesem Kontext wäre eine Abtreibung das 

geringere Übel. Denn genauso wie zweimal falsch nicht einmal richtig ergibt, gibt es ein 

Übel und ein geringeres Übel – alle haben eine karmische Schuld, die damit verbunden 

ist, und all das ist nicht wünschenswert, aber manchmal zwingt das Leben die 

Menschen zu einer solchen Weichenstellung und dann müssen sie wählen.  

[00:16:52] Quelle der Schöpfung: Es ist schwierig, die Zukunft zu kennen und es mag 

sein, dass die Menschen, die weiterhin aufgrund einer schwierigen Situation leiden, sich 

an spirituelle Prinzipien halten, die sie zum Beispiel aus der Heiligen Schrift gelernt 

haben. Aber das ist vielleicht trotzdem nicht das, was das Höchste und Beste wäre. Wir 

möchten daher alle davor warnen, über andere zu urteilen, denn sie kennen die 

besonderen Umstände und das Schicksal dieser Personen nicht wirklich. Dies ist etwas, 

was der Mensch derzeit nicht wissen kann. Das Gleiche gilt für die Sterbehilfe. Es gibt 

Umstände, in denen das Leiden ein so gewaltiges Ausmaß annimmt, dass es ein 

wahrer Segen ist, einen Weg zu haben, dem zu entkommen. Und weil dem Individuum 

und seinem Wachstum und Seelenfortschritt nicht damit gedient ist, permanente Qualen 

zu erleben, ist ein solcher Akt der Hilfestellung ein wahrer Segen und wird diese 

Seelenreise voranbringen, und stellt einen Segen und einen Akt der liebevollen Güte 

seitens des Prozessbegleiters dar. Aber wie bei allen Dingen, sind Regeln nur 

allgemeine Richtlinien. Und es gibt immer viele Nuancen, viele Ausnahmen. Es ist also 

sehr wahrscheinlich, dass diese Erlaubnis missbraucht würde, indem Menschen ein 

vorzeitiges Ende bereitet werden würde durch die Gier von Angehörigen, die die 

Möglichkeit der Kontrolle ausüben können, und dann aus egoistischen Interessen 

handeln, um das Leben eines geliebten Menschen zu beenden. Es kann auch eine 

unangemessene Entscheidung im Fall von Personen sein, die zwar aus dem 

Gleichgewicht geraten sind, aber nur vorübergehend, und wo davon ausgegangen wird, 

dass Heilung unmöglich ist. Es mag verlockend sein, dem nachzugeben, was die 

Person scheinbar will, und ihren Wunsch zu respektieren, den Tod zu wählen, wenn die 

Situation in Wirklichkeit mit der richtigen heilenden Intervention durchaus heilbar sein 

könnte.  

[00:19:49] Quelle der Schöpfung: Wir sind uns darüber im Klaren, dass aufgrund des 

derzeitigen Stands der Medizin, insbesondere bei psychologischen Behandlungen und 

Therapien, nur sehr wenige Zugang zu einer angemessenen Versorgung haben. Dies 
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ist also ein Dilemma, das wieder und wieder und wieder auftreten wird. Das Beste, was 

wir hier tun können, ist zu sagen, dass, wenn die Menschen, die die Hilfe leisten, es gut 

meinen und von Herzen und mit liebevoller Absicht handeln, selbst wenn dies nicht 

ideal ist, ihre karmische Schuld geringer sein wird, als wenn sie dies aus 

selbstsüchtigen Motiven und mit böswilliger Absicht tun. Wie bei allen Entscheidungen 

im Leben sollte man also das Beste tun, was man tun kann, und sich idealerweise dafür 

entscheiden, göttlichen Prinzipien zu folgen und im Sinne der Liebe zu handeln und mit 

Liebe Urteile zu fällen. Dies ist die beste Orientierungshilfe, die wir in einer generellen 

Weise geben können. 

[00:21:12] Denny: Dies kommt auch von Karen. Wurde mit dem Widerstand gegen 

solche Handlungen absichtlich übertrieben, um sicherzustellen, dass ein Großteil 

der Menschheit sich über die energetischen Konsequenzen, die in religiösen 

Lehren verborgen sein können, hinwegsetzt? 

[00:21:28] Quelle der Schöpfung: Alle Fragen der Moral sind in gravierender Weise 

korrumpiert worden durch die Eindringlinge, die das Erleben und die Gedanken der 

Menschen verfälschen wollen, damit sie finstere Lesarten annehmen, insbesondere, um 

die Göttlichkeit des Menschen klein zu halten und alle Arten von selbstverschuldeten 

Konsequenzen herbeizuführen, um den Menschen das Gefühl zu geben, unwürdig zu 

sein, um den Menschen das Gefühl zu geben, Opfer und machtlos zu sein, um den 

Menschen das Gefühl zu geben, schuldig zu sein für ihre Neigungen und die 

Entscheidungen, die sie möglicherweise treffen. Die Religionen haben bestenfalls eine 

passable Arbeit geleistet, um die göttliche Wahrheit zu vermitteln. Und das liegt nicht 

daran, dass die Wahrheit nicht vorgebracht wurde. Es liegt daran, dass die Wahrheit 

verdreht, verändert und stark manipuliert wurde. Man kann sich also nicht mehr darauf 

verlassen, dass die heiligen Lehren göttlich sind. So einfach ist das. Und das ist der 

Grund, warum wir heute hier mit dir sprechen, um es auf diese Weise öffentlich zu 

machen, um dabei zu helfen, die Dinge richtig zu stellen und zu helfen, die Macken, die 

Verwerfungen der göttlichen Botschaft auszubügeln. So viele Dinge werden als 

Lektionen in Moral erteilt, die Landminen darstellen, gelegt von der Opposition, den 

Mächten der Finsternis, die gegen die Menschheit arbeiten, wohl wissend, dass die 

Menschen auf sie treten und dann Schaden nehmen werden. Und der Schaden entsteht 

oft durch ihre eigenen Hände und die Hände ihrer Mitmenschen. Dies dient der 

Finsternis, wie es bei Kriegen der Fall ist. Jedes Mal, wenn es zu einem menschlichen 

Konflikt kommt, gewinnt die Finsternis. Sie halten die Strippen in der Hand, und die 

Menschen gehorchen und nehmen ihren Mitmenschen das Leben, was alles der 

Finsternis dient und ihnen in keiner Weise nützt. Das sind also schwierige Themen.  

[00:24:13] Quelle der Schöpfung: Wir würden dazu anregen, alle Religionen und alles, 

was mit moralischen Fragen zu tun hat, samt und sonders auf den Prüfstand zu stellen 
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und neu zu bewerten: „Dient dies der Liebe oder ist es eine Regel, die unmöglich zu 

befolgen ist, ohne selbst Schaden anzurichten?“ Das ist ganz wichtig, denn der Mensch 

sollte ein freier Denker sein und nicht blindlings Regeln befolgen, ohne Rücksicht auf 

die Konsequenzen. So sind die Dinge an den Punkt gelangt, den wir heute erreicht 

haben, wo das Dogma die Oberhand gewonnen hat und die Menschen nun durch ihre 

eigenen spirituellen Lehren eingeengt und darin gefangen sind und infolgedessen an 

alle Arten von Verderbtheit glauben und in ihrem Herzen glauben, dass es dem 

Göttlichen dient, obwohl das Gegenteil der Fall ist. Das ist also unsere Botschaft hier, 

dass ihr sozusagen das Kinde nicht mit dem Badewasser ausschütten solltet, sondern 

jede einzelne Empfehlung für den Umgang miteinander auf den Prüfstand stellen und 

diesen Test machen solltet: „Hilft es der Liebe, jemanden zu töten und all seinen 

Angehörigen Schmerzen zuzufügen, um einer Flagge willen oder um eines Stücks Land 

willen, das man als Eigentum beanspruchen kann, oder für eine politische Sache?“ Das 

ist eine Nagelprobe in vielerlei Hinsicht und stellt einen Neuanfang dar, um die Dinge zu 

überarbeiten und sich wieder für freies Denken zu öffnen. 

[00:26:43] Denny: Okay. Ich danke Dir. Die nächste Frage kommt von Gifford. Ist es 

möglich, dass ein Plan des Schöpfers scheitern kann? Oder ist es per Definition 

vorherbestimmt, weil es der Plan des Schöpfers ist? 

[00:26:59] Quelle der Schöpfung: Es ist durchaus möglich, dass der Plan des Schöpfers 

scheitert. Der Schöpfer hatte viele Pläne, die gescheitert sind, und in der Tat kann das 

gesamte Unternehmen der Menschheit scheitern. Das ist in der Tat das, was in diesem 

Moment auf dem Spiel steht. Wird sich die Menschheit durchsetzen und weiterbestehen 

– wachsen, lernen, expandieren und wieder zur spirituellen Ausrichtung zurückkehren, 

nachdem sie viele Jahrhunderte lang korrumpiert, unterdrückt und unterworfen wurde? 

Dies ist eine offene Frage. Wir gehen davon aus, dass dies so sein wird, und tragen 

nun aktiver unseren Teil ganz offen dazu bei, um diese Botschaft zu bekräftigen. Es 

sollte Beachtung finden, denn genau das ist es, was auf dem Spiel steht.  

[00:28:09] Quelle der Schöpfung: Wenn der Plan des Schöpfers scheitert, dann wird die 

Menschheit scheitern und nicht mehr existieren. Das steht dabei auf dem Spiel. Ihr habt 

die Wahl. Wir werden dies niemandem aufzwingen. Es muss von jedem einzelnen 

Menschen gewählt werden, unter den schwierigsten Umständen, wenn alle unterjocht 

und darauf programmiert werden, nicht an sich selbst zu glauben, nicht an die Existenz 

des Göttlichen zu glauben und nicht an ihr glorreiches zukünftiges Potenzial zu 

glauben. Wir können es nicht geschehen machen. Und die Frage des Schicksals ist ein 

Konzept, das sich auf das Potenzial bezieht, aber das Potenzial kann sich immer 

ändern.  

[00:29:06] Quelle der Schöpfung: Es verändert sich durch die Zeit, die Schleifen 
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vorwärts und zurück bildet, wobei bei jedem Durchlauf alle Handlungen aufeinander 

einwirken, wenn auch nur in geringem Maße, aber dennoch einen Einfluss haben. Jeder 

Gedanke der Menschen beeinflusst in gewissem Maße das gesamte Universum, wenn 

auch fast unmerklich. Der Mensch ist also an der Reihe, sozusagen, wir sind hier, um 

euch zu unterstützen. Euer Handeln bestimmt, ob unser Plan erfolgreich ist oder nicht. 

Wir helfen in dem Maße, wie wir es unter diesen Regeln tun können, aber wir nutzen 

dies als eine Möglichkeit, eure Fähigkeit zu testen, auf eigene Faust zu überleben, euer 

eigenes Schicksal zu gestalten. Die Wahrnehmung der Beziehung des Menschen zum 

Schöpfer, dass der Mensch ein bloßer Bittsteller ist, der Gott verpflichtet ist und auf 

Erlösung warten und hoffen und beten muss, weil er hilflos ist, ist falsch und 

größtenteils der religiösen Fehlinstruktion geschuldet.  

[00:30:39] Quelle der Schöpfung: Das Gegenteil ist der Fall. Die Menschen sind die 

Wesen mit der wahren Macht in eurer Welt. Ihr müsst diese Macht annehmen und 

Taten sprechen lassen. Unser Plan hängt von euch ab. Ihr könnt hier und jetzt, in 

diesem Moment, handeln und uns in euer Herz lassen. Wir werden mit euch nach 

Hause gehen und euch helfen, glücklich und stark zu sein und zu prosperieren. Es ist 

eine Entscheidung. Ihr könnt die Liebe des Schöpfers in euch haben und diese in allem, 

was ihr tut, ausstrahlen, oder ihr könnt die Tür ein für alle Mal schließen. Wir möchten 

nicht, dass dies geschieht. Wir bewahren das Licht für euch.  

[00:31:34] Denny: Wie soll das Licht gewinnen, wenn die Finsternis so 

vorherrschend ist und sogar zuzunehmen scheint?  

[00:31:43] Quelle der Schöpfung: Was ihr derzeit um euch herum sehen könnt, ist in 

einem sehr realen Sinne ein letztes Aufbäumen der Opposition, denn sie können sehen, 

dass sich das Blatt ernsthaft zu wenden beginnt, und zwar zugunsten des Lichts. Und 

sie erschaffen einfach eine Gegenreaktion, um zu versuchen, diejenigen, die im 

Einklang mit dem Licht sind, zu überwältigen, sie zu entmutigen, sie abzulenken, sie 

erneut zu entmachten.  

[00:32:23] Quelle der Schöpfung: Wenn Menschen stark bleiben und das Licht im 

Inneren halten und das Licht nach außen scheinen lassen, werden sie sich durchsetzen 

und nichts kann sie aufhalten. Wir gebieten der Hand der Eindringlinge, die die 

Fähigkeit haben, den Planeten und alles auf ihm vollständig zu zerstören, Einhalt. Dies 

wird verhindert. Vor einem Unglück diesen Ausmaßes seid ihr sicher. Aber wenn ihr 

euch dazu entschließt, mit ihnen zusammenzuarbeiten, wenn ihr euch dazu entschließt, 

ihnen nachzugeben, wenn ihr euch dazu entschließt, ihnen zu vertrauen und sie noch 

größere Kontrolle haben zu lassen, begebt ihr euch auf gefährliches Terrain, 

möglicherweise ohne je wieder sicheren Boden unter den Füßen haben zu können.  

Dies ist der Teil, den ihr selber entscheiden müsst. Wir werden nicht alles tun. Das ist 
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die Prüfung. Wenn die Menschheit aus eigener Kraft überleben und die Dinge in 

Einklang bringen kann, wird sie weiter wachsen und gedeihen. Ihr tragt die 

Verantwortung für unseren Plan, nicht wir.  

[00:33:48] Denny: Okay. Wie groß ist die Bedrohung der Menschheit durch 

künstliche Intelligenz?  

[00:33:59] Quelle der Schöpfung: Wie bei jeder Technologie gibt es sowohl Gutes als 

auch Schlechtes. Man kann dies übergreifend bei allem, was bisher umgesetzt wurde, 

sehen. Zum Beispiel hat das Internet eine enorme Reichweite und die Fähigkeit, 

Menschen auf noch nie dagewesene Weise zu verbinden, aber führt zum Opfern der 

Privatsphäre, Opfern der Sicherheit und bietet denjenigen, die gegen die Menschheit 

arbeiten, einen Weg, die Massen elektronisch zu erreichen, sowohl mit Propaganda, 

durch ihre schlimmen Ereignisse, die sie kreieren, die leicht ins Bewusstsein der 

Menschen gebracht werden können, und zwar weltweit, anstatt von Ort zu Ort, als auch 

mit unterschwelliger Gedankenkontrolle, die elektronisch und durch die Medien 

verbreitet wird und so findet sich in allem immer sowohl Gutes als auch Schlechtes. 

Elektrizität bietet ganz offensichtlich einen enormen Vorteil bei der Schaffung der 

modernen Zivilisation: die Klimatisierung des Hauses, die Möglichkeit, abends und 

nachts zu lesen, die Möglichkeit, rund um die Uhr im Dienst eines Unternehmens zu 

arbeiten, das seine Leistung aufrechterhalten muss. All diese Dinge sind mit Strom viel 

besser machbar. Dennoch geben die Stromnetze schädliche elektromagnetische 

Strahlung ab, die gesundheitsschädliche Folgen hat, und so weiter. Wir sind nicht hier, 

um euch den Tag zu verderben. Wir behandeln euch nur als Erwachsene, damit ihr 

seht, dass alles mit Entscheidungen verbunden ist. Manche Dinge haben wunderbare 

Vorteile, müssen aber mit Bedacht eingesetzt werden, damit sie nicht mehr Nachteile 

als Vorteile haben. Ein aktuelles Beispiel aus den Nachrichten ist die Opioid-Epidemie. 

Das eigentlich rettende Medikament für Menschen mit starken Schmerzen kann bei 

Missbrauch eine Geißel sein. Das Gleiche gilt für die künstliche Intelligenz. 

Gleichermaßen wie sie die Produktivität und die daraus resultierenden 

Effizienzsteigerungen und großen Vorteile möglich macht, sorgt sie dafür, dass 

Menschen ihre Arbeit verlieren und ihre Karrieren obsolet werden.  

[00:36:55] Quelle der Schöpfung: Und das geschieht zunehmend auf breiter Front, bis 

der Punkt erreicht ist, wo nur noch wenige Menschen irgendwann als Arbeitskräfte 

gebraucht werden und der Rest keine Möglichkeit mehr hat, ein Einkommen zu 

erzielen. Wenn das nicht mit einer sinnvollen und gerechten Verteilung von 

Transferleistungen einher geht, wird es zu großen sozialen Verwerfungen führen. Dies 

ist also nur ein Meilenstein auf diesem Weg. Das beste Beispiel, das wir euch für die 

Kehrseite des Ganzen geben können, ist die Realität, dass Graue-Alien-Wesen unter 

euch sind, die alle Arten von Manipulation des Menschen im Dienste ihrer Meister 
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durchführen und die nun einseitig aus eigennützigen Motiven heraus agieren, denn sie 

sind ein hochrangiges Beispiel für künstliche Intelligenz. Sie sind seelenlose 

Roboterwesen. Sie haben humanoide Züge, verfügen über eine hohe Intelligenz und 

sind durch und durch egoistisch. Sie verfolgen also ihre eigenen Ziele und manipulieren 

Menschen nach Belieben und ohne Gewissensbisse. Und sie haben keine Liebe, denn 

Liebe ist ein göttliches Attribut und entspringt nicht der DNA. Sie kommt von oben und 

sie sind nicht mit dem göttlichen Reich verbunden. Dies ist also ein perfektes Beispiel 

für künstliche Intelligenz. Sie ist abgekoppelt von der Seelenebene der Erfahrung und 

des Wissens und den Entscheidungen, die aus der göttlichen Ausrichtung entstehen. 

Deshalb müssen alle diese Technologien von Menschen beaufsichtigt werden, und man 

muss sich der Fallstricke bewusst sein, um einer solchen Technologie nicht zu viel 

Macht zu geben, weil sie am Ende selbstsüchtig wird, und das geht nach hinten los. Es 

handelt sich also um eine Möglichkeit, etwas zu lernen, und das gilt für alle 

Technologien.  

[00:39:40] Quelle der Schöpfung: Dies ist eine Phase der Erfahrungen, von der die 

Menschheit auf ihrem Weg lernen kann. Die ultimative Bestimmung, die angedacht ist, 

ist es, auf einer höheren Sphäre zu sein, und in diesem Modus hat Technologie keinen 

Zweck oder Wert, da die Menschen ausschließlich durch das Bewusstsein leben 

werden, das die größte Kraft des Universums ist. Daher werdet ihr in der Lage sein 

alles, was gewünscht wird, augenblicklich kreieren zu können. Ihr werdet in der Lage 

sein, augenblicklich dort hinzureisen, wo ihr sein wollt. Ihr werdet keine Taxis benötigen. 

Ihr werdet keine Flugzeuge benötigen. Ihr werdet keine Mobiltelefone und kein 

Fernsehen benötigen, denn ihr könnt das universelle Bewusstseinsreservoir anzapfen 

und alles, was im Moment geschieht, alles, was wir als Vergangenheit sehen würden, 

oder alles, was in der Zukunft liegt, direkt erfahren. Auf alles kann durch einen bloßen 

Gedanken und fokussiertes Konzentrieren zugegriffen werden. Es gibt also nichts in 

Sachen Technologie, das letztlich eurem göttlichen Wachstum und Fortschritt dient. Bei 

all dem handelt es sich um unwesentliche Vorteile bzw. Verbindlichkeiten, 

Steigbügelhalter auf dem Weg in eure Zukunft, aber nicht um die ultimative Antwort. Es 

ist ein falscher Gott, sozusagen, weil es euch nur mehr vom Immergleichen gibt. Es gibt 

euch keine wahren Antworten zum Sinn des Lebens und hilft euch nicht in eurer 

spirituellen Entwicklung.  

[00:41:53] Denny: Okay. Ich danke Dir.  

[00:41:56] Denny: Es wurde behauptet, dass die Vertreter einer Rasse von 

Außerirdischen sich im physischen Sinne mit mindestens einem Menschen, der 

Erlebnisse im geheimen Raumfahrtprogramm vorzuweisen hat, getroffen haben, 

um ihre Botschaft für die Menschheit zu verbreiten, die im Wesentlichen die 

goldene Regel darstellt, dass wir hilfsbereiter sein sollten, unser Bewusstsein 
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erhöhen und uns selbst und anderen vergeben sollten. Was kann daran nur 

falsch sein? 

[00:42:25] Quelle der Schöpfung: Die Botschaft der Liebe und wohltätigen Güte ist 

göttlich und gut gemeint und daran ist an sich nichts Falsches. Die Schwierigkeit, die wir 

in einer solchen Darstellung sehen, ist, dass sie durch Manipulation und 

Falschdarstellung der wahren Herkunft des Boten zustande kommt. Die Außerirdischen, 

die mit den Menschen direkt im physischen Sinne interagieren, arbeiten alle gegen die 

Menschheit. Was die Erde anbetrifft, gibt es keine guten Außerirdischen und bösen 

Außerirdischen. Alle sind böse, alle dienen der Finsternis, und alle haben Pläne für den 

Planeten und wollen letztlich die Menschheit ganz auslöschen. Das ist es, womit ihr 

konfrontiert seid und warum die Entscheidung so wichtig ist, sich mit dem göttlichen 

Reich in Einklang zu bringen. Wir haben die einzige Macht, die euch zur Verfügung 

steht, um den Unterschied zu machen, der hier nötig ist, um die Eindringlinge ein für 

alle Mal zu vertreiben, damit ihr euch durchsetzen und heilen könnt und zum 

Lichtwesen-Modus zurückkehren könnt. Wieder einmal werden die Individuen, die 

solche Erfahrungen machen, einer schweren Manipulation der Bewusstseinskontrolle 

unterzogen, um sie glauben zu machen, dass sie der Menschheit dienen und auf der 

Seite des Guten stehen und für eine besondere Rolle als Führer ausgewählt worden 

sind, was alles dem Ego dient und eine Korrumpierung darstellt, denn die Botschaft ist 

falsch. Bei den beteiligten Wesen handelt es sich um Simulationen, die in ihrer 

Erscheinung nicht echt sind. Es gibt Gestaltwandler der Reptilien, die das Aussehen 

und Verhalten jeder Art von Wesen annehmen und eine perfekte Simulation einer 

außerirdischen Rasse erschaffen können, um in Erscheinung zu treten und ihre Hilfe 

anzubieten. Und es wird hier eine Geschichte im Rahmen der sogenannten Enthüllung 

entwickelt, um ein falsches Vertrauen in Bezug auf Außerirdische herzustellen, die der 

Menschheit helfen wollen.  

[00:45:41] Quelle der Schöpfung: Das hat eine große Anziehungskraft, und für eine 

verstärkende Wirkung wird momentan alles in Gang gebracht, durch all die 

Disharmonien, die auf dem ganzen Planeten in jedem Bereich der Gesellschaft, in fast 

jeder Nation herrschen. Die Bürgerunruhen, die Kämpfe, die tatsächlichen Kriege, die 

Terrorakte, das Ausmaß der Kriminalität, all das trägt zu Verwirrung und 

Unzufriedenheit bei und erweckt den Anschein von Chaos und Hilflosigkeit seitens der 

Menschen, ihre eigenen Angelegenheiten zu regeln. Das ist eine Masche, die benutzt 

wird, um die sogenannten wohlwollenden Außerirdischen zu fördern, die in Erscheinung 

treten und ihre Hilfe anbieten werden, und sie werden auf die böseren Außerirdischen 

als den Feind hinweisen, und dass wir sie brauchen, um uns zu retten.  

[00:46:59] Quelle der Schöpfung: Die Realität ist, dass sie alle zusammenarbeiten und 

alle gegen die Menschheit arbeiten. Wenn wir ihnen den Schlüssel zum Königreich 
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aushändigen, bedeutet das den Untergang der Menschheit. Das ist es, was auf dem 

Spiel steht, und es ist an der Zeit, hier unverblümt zu sein, auch wenn dies eine sehr 

schmerzhafte Botschaft für die wahren Gläubigen der Enthüllung sein wird. Aber die 

Dinge müssen an die Öffentlichkeit kommen und man muss sich der Realität stellen. 

Alle, die sich auf diesen Plan einlassen, werden nicht nur der Finsternis helfen, sondern 

sich auch in Ausrichtung bringen mit der daraus resultierenden karmischen Last. Dies 

wird enorme negative Folgen für alle Beteiligten haben, die eine solche Idee 

unterstützen.  

[00:48:09] Quelle der Schöpfung: Wir sagen nicht, dass ihr jemandem Schaden zufügen 

sollt. Wir sagen nur, dass ihr vorsichtig sein solltet. Hört auf euer Herz. Und fordert das 

göttliche Reich auf, die Menschheit führen zu helfen. Das ist ein simpler Schritt, den ihr 

unternehmen könnt. Und das kann ausreichen, um die Dinge in Ordnung zu bringen 

und dem Licht zum Sieg zu verhelfen. Wir wollen keinen Unfrieden. Wir wollen keine 

Kriege. Wir wollen nicht, dass getötet wird. Wir wollen keine Repressalien. Wir wollen 

nicht, dass die Menschen miteinander streiten, sich Feinde machen und Groll und 

Missgunst hegen. Wir wissen, dass dies sehr starke menschliche Eigenschaften und 

Fallen für die Unvorsichtigen sind, und fast nicht zu vermeiden sind für diejenigen, bei 

denen viel auf dem Spiel steht. Aber das muss gelöst werden.  

[00:49:20] Quelle der Schöpfung: Und wir werden unser Bestes geben, um alle zu 

unterstützen, die für Liebe und Licht stehen. Aber ihr müsst wissen, dass Nächstenliebe 

allein nicht ausreicht. Wenn die Außerirdischen loslegen und massenhafte Zerstörung 

unter der Menschheit anrichten, reicht Nächstenliebe allein nicht aus. Ihr braucht 

göttliche Hilfe. Und das kann man vermeiden, indem man jetzt einfach Partei ergreift 

und das Licht in seine Pläne und Absichten einbezieht. So einfach ist das.  

[00:50:11] Denny: Okay. Ich danke Dir. Welche Bedeutung hat der Klimawandel und 

sollte er als anthropogen betrachtet werden?  

[00:50:22] Quelle der Schöpfung: Dies zu hören, wird für viele eine Enttäuschung sein, 

aber die gesamte Klimawandelbewegung ist ein Ablenkungsmanöver und eine 

Propagandakampagne der Finsternis, um menschliches Kapital und Ressourcen für 

eine Art von Torheit fehlzuleiten – um die Kassen auf der ganzen Welt zu leeren, 

dadurch, dass so viele Regierungen wie möglich Gelder zum Kampf gegen die Sonne 

beisteuern sollen. Diese Maßnahmen sind vollkommen unnötig. Es findet eine gewisse 

Erwärmung statt, und das passt perfekt überein mit der Tatsache, dass sich die Erde in 

einer Zwischeneiszeit befindet und unter solchen Umständen von einer Erwärmung 

auszugehen ist. Die erhöhte Nutzung fossiler Brennstoffe durch den Menschen ist ein 

perfektes Beispiel für Korrelation, aber nicht für Kausalität. Das hat dem Argument, es 

sei die Schuld des Menschen, Nahrung gegeben. Und das wiederum dient, wie bei allen 
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solchen Irreführungen, der Finsternis. Es ist immer die Schuld der Menschen. Die 

Menschen sind diejenigen, die in Sünde geboren wurden. Die Menschen sind 

diejenigen, die vom rechten Pfad abgekommen sind. Die Menschen sind diejenigen, die 

sich gegenseitig umbringen. Es ist alles ihre Schuld. Sie verschmutzen den Planeten. 

Und sie füllen nun die Luft mit Emissionen, die einen Anstieg der Erdtemperatur 

verursachen werden. Und dann werden die Ozeane mit Stürmen wüten und der 

Meeresspiegel wird ansteigen, und die Erde wird so gewaltige Veränderungen 

durchmachen, dass Landwirtschaft unmöglich sein wird, dass ganze Landstriche 

veröden werden, dass den Menschen Frischwasser fehlen wird, und so weiter, und so 

weiter, und so weiter.  

[00:52:49] Quelle der Schöpfung: Das alles sind die Prognosen und der Gott der 

Wissenschaft ist hier selber korrumpiert, durch erhebliche Gedankenkontrolle. Viele 

Klimawissenschaftler sind starker Manipulation ausgesetzt, damit sie ihre Modelle 

frisieren und ihre Hypothesen zur Unterstützung des Gedankens der anthropogenen 

globalen Erwärmung vorschlagen. Aber das ist alles eine Propagandakampagne ohne 

Wahrheiten. Sicherlich gibt es geringfügige Effekte, aber sie sind klein, sie sind nicht 

signifikant. Es gibt noch andere Gründe, den Kohlenstoffausstoß zu reduzieren, und 

diese sind berechtigt, weil die Verschmutzung sowohl der Luft als auch des Wassers 

zunimmt. Es gibt bessere Methoden, Energie zu gewinnen. Unglücklicherweise werden 

diese euch vorenthalten, und sie sind den Außerirdischen wohl bekannt und wurden 

auch von Menschen entdeckt, aber von der Finsternis requiriert und geheim gehalten, 

um ihre menschlichen Lakaien manipulieren zu können. Dies ist also in jeder Hinsicht 

eine falsche Vorstellung und wird wie so viele andere Bemühungen der Menschen dazu 

benutzt, die Ressourcen der Menschen zu erschöpfen.  

[00:54:32] Quelle der Schöpfung: Das ganze Geld, das in die Unterstützung der 

Klimabewegung fließt, ist also verschwendetes Geld. Genauso sind viele andere 

Programme Beschäftigungstherapien, die aus falschen Gründen gefördert werden, wie 

das Raumfahrtprogramm. Sie belasten die Staatskasse, während viele an Krankheit 

und sogar Hunger leiden, und stellen somit eine Fehlallokation von Bemühungen durch 

schlechte Prioritätensetzung dar, die durch Gedankenkontrolle und Manipulation 

promulgiert wird, um alle Menschen zu verfinstern und sie auf selbstsüchtige Interessen 

fokussiert zu halten und ihr Mitgefühl zu dämpfen und all solche Gedanken auszurotten, 

so weit wie es ihnen gelingt, dies zu tun. 

[00:55:43] Denny: Okay. Ich danke Dir. Finden noch Entführungen durch 

Außerirdische und das Militär auf der Erde statt und was ist der Zweck dahinter? 

[00:55:56] Quelle der Schöpfung: Das findet in der Tat immer noch Tat. Und es finden 

immer noch aktiv Interaktionen mit allen statt, die das Programm durchlaufen haben. Es 
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handelt sich dabei um die Erschaffung eines menschlichen Kontingents von Kriegern, 

die unerbittlicher Manipulation durch Gedankenkontrolle unterzogen werden, um sie 

den Zielen und Plänen der Außerirdischen zu unterwerfen, vor allem um 

sicherzustellen, dass sie bereitwillig alle Befehle befolgen, die ihnen gegeben werden. 

Dies geschieht mit Hilfe von Implementierung falscher Propaganda, um sie glauben zu 

machen, dass sie Krieger für den Planeten und Verteidiger des Planeten vor 

außerirdischen Feinden seien und Helden sein werden. Das ist das Gegenteil der 

Wahrheit. 

[00:57:05] Quelle der Schöpfung: In Wirklichkeit werden sie alle darauf vorbereitet, als 

Streitkraft gegen die Menschen selbst eingesetzt zu werden, und wenn und falls dies 

Wirklichkeit wird, werden sie manipuliert, den Abzug zu drücken und zu töten. Es ist 

nicht anders als beim heutigen Militär, das auf Befehl in den Krieg zieht, weil es dafür 

ausgebildet ist. Nicht dafür, Politiker zu sein, und erst recht nicht dafür, in göttlicher 

Weise zu denken, in Bezug auf die Angemessenheit, Drohnen zu dirigieren, um 

einzelne Personen zu töten oder ganze Gemeinden zu bombardieren oder 

vermeintliche Kämpfer auf dem Schlachtfeld anzugreifen, und dass sie getötet werden 

müssen und dass dies eine gerechte Sache sei – dem eigenen Land zu dienen. 

[00:58:09] Quelle der Schöpfung: Alles stellt eine Korrumpierung der Göttlichkeit der 

beteiligten Personen dar. Und ihr könnt die Realität dessen in den gebrochenen Leben 

eurer Helden sehen, die die Kriege der Vergangenheit überlebt haben, deren 

Selbstmordrate oft höher ist als die der gesamten unmittelbaren Opfer dieser Konflikte. 

Es sind verwundete Wesen, weil sie tiefe Seelenwunden tragen. Menschen sind nicht 

dafür gedacht, Mörder zu sein. Das ist der Zweck des geheimen Raumfahrtprogramms 

und deshalb ist es auch geheim. Es handelt sich um eine geheime Streitkraft, die 

geformt und manipuliert wird, um den Außerirdischen zu dienen und ihre Befehle 

auszuführen, und um die schmutzigste aller schmutzigen Arbeiten zu erledigen, da alle 

Menschen für sie entbehrlich sind und es ihnen egal ist, wie viele von ihnen 

umkommen. Dies ist eine lange Entwicklung, die schon seit vielen, vielen Jahren 

andauert. Nicht alle, die ausgebildet werden, haben diesen Grad der Unterwerfung 

erreicht, aber alle werden dem Versuch unterzogen, sie vollständig zu rekrutieren und 

sie im Wesentlichen zu einem roboterhaften Lakaien im Dienste der Pläne der 

Außerirdischen zu machen.  

[00:59:51] Denny: Okay. Ich danke Dir. Die letzte Frage wurde bereits beantwortet, also 

werde ich diese Frage nicht stellen. Und damit möchte ich dir für deine Antworten 

danken und Karl bitten, wiederzukommen.  
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Schlussgespräch 

[01:00:16] Karl: Nochmal hallo.  

[01:00:18] Karl: Hallo. Sehr, sehr ernster Stoff. Ziemlich ernüchternd. 

[01:00:24] Denny: Genau. 

[01:00:28] Karl: Und ich bin nicht glücklich, hier der Überträger und der Kanal für solche 

Botschaften zu sein. Aber ich glaube an die Echtheit der Quelle der Informationen, und 

ich fühle mich angehalten, in ihrem Namen zu handeln, weil mir unser aller Wohl und 

die Menschheit im Besonderen sehr am Herzen liegt. Und lass mich noch ein paar 

Dinge sagen: Das eine ist, dass wir hier über Gott sprechen, und ich wollte diesen 

Punkt schon vorher ansprechen, ich benutze das Wort Quelle der Schöpfung, um es ein 

bisschen neutraler zu formulieren, ein bisschen allgemeiner.  

[01:01:13] Karl: Du weißt, wenn du Gott sagst, anfängst, über Gott zu reden, regen sich 

viele Leute auf, die sich von fundamentalistischen Christen abgewandt haben, oder 

irgendeinem Aspekt der auf Gott basierenden Religion. Die Muslime mögen diesen 

Begriff nicht. Sie denken, es sei blasphemisch, nicht über Allah zu sprechen, und sie 

verehren Mohammed und so weiter. Genauso wie die Christen Jesus als ultimative 

Gottheit ansehen, in vielen Fällen und so weiter. Also möchte ich mich einfach davon 

fernhalten. Dieser spirituelle Krieg, der zwischen den verschiedenen 

Religionsgemeinschaften und so weiter stattfindet. Aber das ist es, was wir hier 

brauchen. Es ist die höchste göttliche Autorität, und wenn man sich nicht an diese 

ultimative Quelle wendet, bekommt man zwangsläufig eine geringere Perspektive, 

geringere Informationen. Deshalb wollte ich diesen Punkt nur ansprechen.  

[01:02:09] Karl: Die andere Sache, die ich zu all dem sagen würde, ist, dass ich an die 

Macht glaube, die wir haben, um Dinge zu bewirken. Und ich sehe das in meiner Arbeit, 

in meiner Heilarbeit, wenn ich mit den Menschen in Kontakt trete und ich gehe dabei 

durch den Schöpfer, um Heilung zu verrichten und um Rettungsarbeit für körperlose 

Geister zu leisten, um Menschen zu helfen, mit ihren Tätern umzugehen, unter denen 

sie vielleicht leiden. Es könnte sich um einen Ehemann handeln, oder einen anderen 

Verwandten, einen Schwager, der sie in Wirklichkeit korrumpiert oder verletzt, 

unterdrückt, sich einmischt.  

[01:02:50] Karl: Oder die Kinder, und die Kinder, von denen sie gemobbt werden, und 

so weiter und so fort. Und ich sehe, dass Dinge geschehen, wenn man Gott ins Spiel 

bringt. So einfach ist das. Ich habe eine Reihe von Wundern gesehen, die ich für 

Wunder halte, Dinge, die ich nicht für möglich gehalten hätte und die dennoch 

geschehen sind. Das Bild, das uns im Laufe der Jahrhunderte vermittelt wurde, ist also 
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wahr. Es gibt einen Gott da draußen. Und wenn wir diesen Gedanken nicht aufgeben, 

werden wir das hier durchstehen. Und das, so denke ich, ist die größte Botschaft hier. 

Trotz all der negativen Dinge und der Finsternis, die es darstellt. Man kann die 

Göttlichkeit in den Dingen und in der Natur sehen, weißt du. Die Schönheiten der Natur, 

die Sanftmütigkeit vieler Tiere, in der Art, wie sie sich gegenseitig lieben und 

akzeptieren und sogar ihr Futter teilen. Das ist es, was möglich ist, wir tun es auch. 

Aber dann können wir im Handumdrehen jemanden ohrfeigen und ihm seine Sachen 

wegnehmen und gegen ihn in den Krieg ziehen, weil er etwas getan hat, was uns nicht 

gefallen hat, und er dann bestraft werden muss. Du weißt schon, diese Art von 

Gedanken. Sie sind sehr kurzsichtig. Wir können das das jeden Tag bei unserer Politik 

beobachten. Es ist sehr ähnlich wie beim „Paten“: „Sie haben uns geschlagen, also 

schlagen wir sie.“ Das ist das Niveau, auf dem wir uns immer noch befinden mit der 

Politik, aber es muss nicht für immer so sein.  

[01:04:29] Denny: Genau.  

[01:04:31] Denny: Die eine Frage, die wir nicht gestellt haben, wo ich aber das Gefühl 

hatte, dass sie bereits beantwortet wurde, und ich werde sie einfach vorlesen, damit die 

Leute wissen, dass sie nicht einfach willkürlich oder wie auch immer ausgelassen 

wurde. Gibt es im Erdinneren lebende humanoide Wesen, die konkreten Zugang 

zu den wohlwollenden Außerirdischen haben? Und ich ... die Antwort darauf wurde 

bereits gegeben. Und ich möchte nur die Frage zu Protokoll geben, wir müssen die 

Antwort nicht wieder aufwärmen, die bereits in dem Channeling gegeben wurde, das wir 

gemacht haben.  

[01:05:05] Karl: Und ich habe diese Frage früher schon direkt dem Schöpfer gestellt, als 

ich gesehen habe, dass das da draußen im Umlauf war und so weiter. Und bekam ein 

„Nein“.  

[01:05:15] Denny: Genau.  

[01:05:16] Karl: Das ist Desinformation.  

[01:05:19] Denny: Ich finde, dass die Antworten, die wir in dieser Channeling-Serie 

erhalten haben, sehr gut mit den anderen Antworten übereinstimmen, die wir erhalten 

haben, nicht nur aus der Reihe mit dem Schöpfer, sondern auch mit den Lichtwesen, 

verschiedenen Menschen, die zurückgekommen sind und ihr Zeugnis als Lichtwesen 

gegeben haben in den Channeling-Sitzungen, bis ganz dahin zurück, als du Dwight 

Eisenhower, bis Forestall und den Secret Service Agenten gechannelt hast. All diese 

Antworten waren für mich, aus meiner Sicht, sehr stimmig, weißt du. Ich habe keine 

signifikanten Abweichungen gesehen, weder in Bezug auf die Botschaften, die wir 

erhalten haben, noch in Bezug auf die Antworten, die wir erhalten haben. Ich meine nur, 
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das ist etwas, was man in Betracht zieht, wenn man diese Channeling-Serien als ein 

Gesamtwerk betrachtet, wobei die Reihe mit dem Schöpfer zu dieser Gruppe dazu 

gehört. Es ist sehr beständig. Und es ist auch, ich habe das schon zuvor erwähnt, es 

stimmt auch mit einigen der Informationen überein, die wir von den frühen, frühen 

Forschern erhalten haben, wie Barbara Bartholic, Dr. Karla Turner, und dann von 

Leuten, die immer noch hier sind, James Bartley, Eve Lorgan, Jacques Valée. Viele der 

Informationen, die aus diesen Quellen stammen, stimmen auch mit den Botschaften 

überein, die wir jetzt bekommen.  

[01:06:54] Karl: Nun, das ist das Ding, das ist Ding, das man hier im Auge behalten 

muss, in Bezug darauf, wem man vertrauen kann und wem nicht. Wenn Aliens 

auftauchen und sagen, sie seien hier, um zu helfen. Okay. Sie müssen sich erklären 

und verantworten für all die Menschen, denen all die Jahre lang Schaden zugefügt 

wurde, durch eben diese Wesen, denn die Beschreibungen sind vorhanden, die 

beschreiben, wie sie aussehen, wer sie sind, und es ist eine sehr traurige Geschichte.  

[01:07:28] Karl: Und wenn ich mit Menschen arbeite und mir ihre karmische Historie 

anschaue und Dinge, mit denen sie immer noch zu kämpfen haben, dann sehe ich 

mehrere vergangene Leben, in denen sie von Außerirdischen entführt und manipuliert 

wurden, und Zeuge werden von Dingen, die für sie höchst traumatisch sind, sie werden 

direkt manipuliert, und sie sehen, wie ihre Familien manipuliert werden, und ihre 

Angehörigen.  

[01:07:53] Karl: Und daher ist da diese riesige Altlast von Eingriffen, die die Dinge 

verschlimmern.  

[01:08:00] Denny: Genau.  

[01:08:01] Karl: Und jetzt werden sie versuchen, an die Öffentlichkeit zu gehen und 

direkt unsere Zustimmung zu bekommen, damit sie noch mehr Macht und Kontrolle 

haben.  

[01:08:00] Denny: Ja.  

[01:08:12] Karl: Und das ist keine gute Idee. Nein, dies ist unsere Welt, wir sollten sie 

regieren.  

[01:08:18] Denny: Sogar unter dem Deckmantel eines „Guter Bulle, schlechter Bulle“-

Szenarios, das wir in einigen der anderen Geschichten gesehen haben, wo wir z.B. die 

Grauen und die Nordischen oder die Reptilien und die Nordischen haben, wo es eine 

negative Fraktion und eine positive Fraktion gibt, was ein wahrscheinlicheres Szenario 

darstellt, für eine Art von falschem Narrativ in Bezug auf die Enthüllung und den Kontakt 
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von Außerirdischen mit Menschen. Das ist wahrscheinlich das, was wir sehen werden. 

Wir werden wahrscheinlich keine einteilige, du weißt schon, Präsenz von 

Außerirdischen sehen, wo sie sich alle als wohlwollend darstellen werden. Sie werden 

... es wird ein Szenario von guter Bulle, schlechter Bulle sein, wo, du weißt, „wir haben 

diese bösen Aliens hier drüben, wir sind die guten Aliens, und wir kommen euch zur 

Hilfe“, und du weißt schon, „unterschreibt einfach hier“.  

[01:08:59] Karl: Nun, wir haben das in der ganzen Geschichte gesehen, weißt du, eine 

Operation unter falscher Flagge, wo jemand reingeht und etwas in die Luft jagt, und 

dann wird es der Regierung angelastet, oder es wird einer Rebellenfraktion angelastet, 

und dann ist das vielleicht gar nicht der Fall. Wir könnten das gewesen sein oder es 

könnte unsere CIA gewesen sein, die etwas getan hat, weißt du. So passiert das immer 

und immer wieder, dieses Teilen und Erobern.  

[01:09:21] Denny: Genau.  

[01:09:22] Karl: Und es sorgt für eine gute Story. Es ist einfach eine schöne Story und 

es ist so verlockend, sich darauf einzulassen, denn wenn man mit einem Unglück 

konfrontiert wird, wünscht man sich jemanden, der einen rettet, jemanden, der damit 

fertig wird.  

[01:09:35] Denny: Die Erlöserprogrammierung im Menschen ist nicht zu unterschätzen.  

[01:09:40] Karl: Ja. Und das gibt es aus gutem Grund, denn es ist unser Erbe. Und es 

gab immer einen göttlichen Retter hinter den Kulissen, der das Ganze auch in den 

dunkelsten Tagen am Leben gehalten hat. Wenn man in der Geschichte an einige der 

schrecklichen Zeiten zurückdenkt, die wir durchgemacht haben, mit den Eroberungen 

der Römer und dem finsteren Mittelalter und all den verschiedenen Zeiten der 

Instabilität, in denen keine Art von Recht und Ordnung vorhanden war, durch eine 

funktionierende Regierung, als die Dinge barbarisch waren, haben wir trotzdem 

überlebt. Wir sind noch da. Wir hätten zu diesen Zeiten dezimiert werden können, 

wurden es aber nicht. Das ist das Göttliche und ich sehe jetzt, dass sie die Dinge für 

uns in Gang gehalten haben, aber wir müssen immer noch genug tun, um den 

Abschluss zu schaffen. Es ist also wie in der Schule, man muss alle Tests bestehen 

und über alle Hürden springen. Aber die Tests sind sozusagen auf dein Niveau 

abgestimmt. Sie sind nicht so weit über dir, dass du versagen wirst. Das könnten sie 

tun. Aber sie lassen dir eine Chance, geben dir eine faire Chance, es zu schaffen. Das 

ist es also, was das göttliche Reich tut, es gibt uns eine Chance, uns zu testen und als 

Sieger hervorzugehen. Wir sind also hier, um zu gewinnen. Und das können wir. Und 

deshalb sind wir alle hier. Das ist das Lustige daran. Du weißt, wir tappen völlig im 

Dunkeln, aber wir wussten das, als wir hier heruntergekommen sind. Und wenn ich mit 

Lichtwesen spreche, dann sitzen sie alle da oben und schauen staunend dabei zu, was 
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hier alles abläuft.  

[01:11:26] Karl: Du weißt schon, wie die Aliens hier ein- und ausgehen, die Regierung 

und das Militär kontrollieren und so weiter und so fort. Und wir sind ahnungslos.  

[01:11:33] Karl: Wir glauben einfach, dass alles das ist, wofür wir es halten und wir 

werden alle manipuliert, uns gegenseitig zu bekämpfen. Das ganze Kram, mit der 

Politik, das ist alles manipuliert. Und es entbehrt in der Realität wirklich jeglicher 

Grundlage. Es ist nur eine Idee, die funktioniert, um uns davon abhängig zu machen 

und damit wir beschäftigt sind und damit wir uns aufregen. Nun … 

[01:11:55] Denny: Nun, ich bin sehr zufrieden damit. Ich bin froh, dass wir eine weitere 

Reihe mit dem Schöpfer machen konnten. Und dann haben wir noch eine weitere vor 

uns. Ich werde es nicht verraten, aber wir stehen kurz davor, dass Karl und ich uns am 

Donnerstag zusammensetzen und das fortsetzen, was wir mit einigen der anderen 

Leute, die gestorben sind, gemacht haben, die mit dabei sein werden. In diesem Fall 

haben wir ein etwas glücklicheres Szenario, weil diese Person schon im Licht war. Karl 

musste keine Geistrettung durchführen. Ich freue mich also sehr darauf, am 

Donnerstag. Was soll ... Ich sollte das rausgebracht haben, wahrscheinlich noch kurz 

vor dem Wochenende, das wird also gut. Also noch einmal Karl, vielen Dank für deine 

Zeit. Ich weiß, du bist sehr beschäftigt. Du hast im Moment eine Menge Eisen im Feuer. 

Du weißt, dass der August ein ziemlich interessanter Monat zu werden verspricht, mit 

der Sonnenfinsternis. Ich vermute, dass ... Ich vermute es nicht, aber es gibt einige 

Veranstaltungen, die für diesen Monat geplant sind. Ich werde am Retreat von Eric 

Raine oben in Mc Cloud teilnehmen, das südlich von Mt. Shasta liegt. In der Woche 

davor, vom 18. bis 21. Mai, findet in der gleichen Stadt eine Konferenz statt. Corey 

Goode und Dr. Sala werden dort sein. Laura Eisenhower wird dort sein. Sie haben eine 

ziemlich lange Liste von Rednern.  

[01:13:32] Denny: Ich werde nicht dort sein, ich habe eine Menge Freunde, die dort sein 

werden, aber ich werde in der Woche danach zu einem Workshop-Retreat kommen, 

das von einem anderen Heiler namens Eric Raines veranstaltet wird. Er hat eine 

Website namens Unleashing Natural Humanity. Wenn also jemand mit Karl in Kontakt 

treten möchte, seine Website ist Team Archangel.com (teamarchangel.com) und er ist 

sehr beschäftigt, also habt Geduld, er wird sich bei euch melden. Ich weiß, dass du 

gerade noch so mithalten kannst. Stimmt das, oder bist du im Rückstand oder wie läuft 

es gerade?  

[01:14:07] Karl: Ich halte mit, ich halte mit. Ja, aber ich arbeite daran. Es kann also sein, 

dass sich die Tür irgendwann schließt, weil ich viel zu schreiben habe. Ich habe eine 

Reihe von Büchern in Vorbereitung und muss recherchieren. Es gibt viele Dinge, die ich 

mit dem Channeln machen möchte, zu denen ich zum Beispiel noch nicht gekommen 



 Zuschauerfragen für den Schöpfer gechannelt von Karl Mollison 8. August 2017  

 Urheberrecht 2018 von Karl Mollison. Alle Rechte vorbehalten. 21 

bin.  

[01:14:28] Karl: Ich werde ständig von Menschen kontaktiert, die ernste, 

schwerwiegende Probleme in ihrem Leben haben. Und es ist ganz klar, dass sie die Art 

von Hilfe brauchen, die das göttliche Reich zum Tragen bringen kann. Daher bringe ich 

anderen Leuten bei, das zu tun, was ich tue, und das ist ein weiteres Ziel, das ich habe. 

Ich unterrichte lokal in der Gegend von Chicago, und ich werde mich bemühen, diese 

Informationen weiterzugeben, mein Heilungsprotokoll, das für jeden von Nutzen sein 

kann. Das hat also hohe Priorität, und ich werde die ganze Zeit vom Licht angestachelt, 

damit wirklich weiterzumachen.  

[01:15:06] Karl: Ich gebe also mein Bestes, und wir alle müssen ein Teil davon sein. 

Und das ist das Schöne hier, dass wir nicht lernen müssen, wie man ein Lichtschwert 

benutzt. Man muss nicht mit einem Rucksack mit 40 Pfund an Ausrüstung einen Berg 

erklimmen. Das müssen wir nicht tun. Wir müssen nur „Ja“ zum Licht sagen, und das 

wollen und es so meinen.  

[01:15:35] Karl: Und dann zählt das.  

[01:15:38] Denny: In Ordnung. Nochmals vielen Dank. Vielen Dank an alle, die dabei 

waren, und wir sehen uns bald wieder. Tschüß. 

[01:15:41] Karl: Danke.  

 

 


